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Siendo las 12:00  hrs. Del día se reúnen los  integrantes de al academia de Calidad presidida por la presidenta  M.I.  
Dora Erika Espericueta G.  bajo la siguiente orden del  día: 
 
1. Lista de Asistencia 
 
Los profesores  presentes:  
 

SARMIENTO  R. ROBERTO 

ESPERICUETA GONZALEZ DORA ERIKA 

FLORES ALEJO MIRIAM 

GUARNEROS GARCIA ORLANDO 

HERNÁNDEZ GARCÍA VICENTE 

 
Los profesores ausentes: 
 

LANDERO HERNANDEZ JOSE 

LIRA PEREZ MA. DEL CARMEN (CURSO FA) 

LUCIO BLANCO MARCELA 

ZAMORA DAVILA HUMBERTO 

 
 
Por primera vez se integra el profesor  Roberto Sarmiento en la Academia. 
 
Se comento que el Prof. Landero ya nos  ha comunicado que no desea participar de las academias , al igual la Profa.  
Carmen Lira también se justifico debido a sus horario en la Facultad de Contaduría  y Administración  sin embargo 
envió comunicado vía correo sobre que  enviará la información que se le requiera, en cuanto a la Profa.  Marcela 
Lucio , no pudo asistir por el horario de la reunión. El Prof. Humberto Zamora  no contesto a nuestro citatorio. 
 
Debido a que  son una cantidad de 9   de los cuales regularmente asisten 5  se comento  hacer válidas las reuniones 
ya que al parecer no hay interés para participar en las reuniones de academia. 
 
2. Lectura del Acta Anterior 
 
Se comento el acta anterior en sus generales y se mostró que en  Moodle se tiene esta acta en digital para  que 
puedan  dar lectura además se informo la información de las academice en la página de Moodle. 
 
3. Llenado de Formatos de Academia 
Se llenaron los formatos de Autoevaluación y se entregaron ahí mismo, en cuanto a la evaluación de Pares se 



evaluará una vez terminado el curso de la siguiente manera: 
 
Orlando Guarneros   -  Erika Espericueta 
Miriam  Alejo  -  Roberto Sarmiento 
Carmen Lira  -  José Landero 
Humberto Zamora -  Carmen Lira 
 
Se entregaron  formatos de Evaluación de pares además de que se comento que los  formatos están el la página de 
la AME. 
 
Se entrego el formato al Cumplimiento del Programa el cuál  una vez concluido el semestre  se entregará a la 
presidente de Academia. 
 
4.  Liberación del Programa de Calidad I , Entrega de Propuesta de Calidad II 
 
Se hicieron los comentarios finales  sobre la propuesta   del Programa de Calidad I   , propuesto por la M.I.  Dora 
Erika Espericueta  G.  y el Dr. Orlando  Guarneros quedando autorizado  finalmente. 
 
La M.I.  Dora Erika Espericueta  G.  y el Dr. Orlando  Guarneros   hacen la propuesta del programa  de Calidad II 
debido a una actualización en sus temas  quedando  de enviar comentarios y sugerencias por parte de los miembros 
de la academia. 
 
5. Entrega de programas Actualizados 
Se  revisa lo de los programas  de Probabilidad e Inferencia estadística donde la M. Miriam Aleja solo tiene una 
observación del reacomodo del tema de Diagrama Hoja y Tallo ya que estaba en otro capítulo que no corresponde. 
En cuanto a Calidad I  , se tiene programa actualizado y Calidad II  el día  01 de Diciembre se entregaran las 
observaciones para su liberación. 
 
En cuanto a los programas de Administración y Calidad  y Control Estadístico del Proceso no hay comentarios. 
 
6. Cursos Moodle 
Se revisa  la plataforma de Moodle por parte de la M.I.  Dora Erika Espericueta y hace hincapié de trabajar en cursos 
colegiados en la plataforma ya que es de  mucha utilidad. 
 
 
Transitorios 

 

Como transitorios  se comenta de la ausencia de mas de 1 año del secretario de acdamia el Ing. Humberto Zamor 
por lo que se  hace nuevamente la elección quedando como sigue: 

Presidente:  M.I. Dora  Erika Espericueta G. 

Secretario:  Dr. Orlando Guarneros 

Aunque sabemos que el Dr. Orlando tiene 1 año  de haberse  integrado en la academia , no hay otro profesor con 
mas antigüedad por lo que se solicitará a la Dra. Sandra Luz Rodríguez R. Encargada de las academias solicite 
permiso para que el Dr. Orlando pueda tener dicho cargo. 

 

Siendo las 13:05 hrs  se da por terminada la sesión, 

 

 

M.I. Dora  Erika Espericueta G. 

Presidente de Academia 


